Les élèves de Caroline Mercier sur scène

CAMBRAI. L'école de danse de Caroline Mercier, Studio passion 59 présente son gala de danse sous le thème *Le Magicien d'Oz*, ce dimanche 13 septembre, au théâtre, place Jean-Moulin.

250 ÉLÈVES SUR LES PLANCHES

Près de 250 élèves seront sur les planches ce dimanche pour le gala annuel de l'école. « C'est un moment pour mettre en valeur le travail effectuer au cours de l'année », précise Caroline Mercier. Durant près de trois heures, les élèves de 4 ans aux



LA VOIX DU NORD DIMANCHE 13 SEPTEMBRE 2015

adultes, vont émerveiller le public avec de nombreuses danses comme des danses classiques, jazz, afro jazz. La première partie de ces deux soirées sera consacrée au chef-d'œuvre Le magicien d'Oz. « On raconte l'histoire à travers diverses danses », précise Caroline Mercier. La seconde partie est une démonstration de danses libres mises en scène par Caroline Mercier. Il y aura également la prestation de jeunes et d'adultes en situation de handicap avec des danses : handi-valide, jazz adapt.

Gala de danse ce dimanche à 16 h, au théâtre. Entrée : 7 €.

